



Neue Clogging-Gruppe, „Red-Silver-Cloggers“ aktiv gestartet New Clogging-Group „Red-Silver-Cloggers“ actively startet

Heiko Wingert

“Clogging is a blast“ .is the opinion of the first members of the Red-Silver-Cloggers of the „Tanzsportgemeinschaft Rot-Silber Saulheim“.

With Bernd Flühr the group got a real Clogging-lover on board as their instructor. Since years he is already making sure that the Red Rock Hoppers in Hüffelsheim and the Rose Island Cloggers in Bad Kreuznach are most happy during their training. But now the passion for clogging is obvious, too, when meeting them in the Wörrstadter Grundschulhalle.

Here the group already works on their first appearance at the Ritter-Hundt-Ball. Next to the “spring ball” this ball belongs to the highlights of the Dancing Club. During last year’s balls some of the new cloggers attention was drawn to our fascinating hobby. Full of enthusiasm they followed the challenging choreographies in the super performances of the Rose Island Cloggers at both events the year before. Because of this there were already 13 dancers of the Saulheimer group at the first training in February. Especially excited were the actives who already gathered first practical experience at the training weekend in Bad Homburg in 2009. Back then „Basic Brush“, „Shuffle“ and „Tripple“ were on the program. By now they know quite a number of more difficult steps, just like the other group members, such as „Hop Rock Steps“ and formation changes. The Ritter-Hundt-Ball on 7. December 2013 gave all clogging friends an opportunity to check out what surprisingly high knowledge can be built up within this short time frame.

“Clogging macht einfach Riesenspaß.“ meinten die ersten Mitglieder der Red-Silver-Cloggers von der „Tanzsportgemeinschaft Rot-Silber Saulheim“.

Mit Bernd Flühr hat die Gruppe einen echten „Clogging“-Liebhaber als Instructor gewonnen. Er sorgt schon seit Jahren bei den Red Rock Hoppers in Hüffelsheim und den Rose Island Cloggers in Bad Kreuznach mit neuen und abwechslungsreichen Choreografien für beste Stimmung im Training. Auch bei den Saulheimern ist die Clogging-Leidenschaft bei einem Besuch in der Wörrstadter Grundschulhalle bereits zu spüren.

Hier trainiert die Gruppe montags bereits für ihren ersten Auftritt beim Ritter-Hundt-Ball. Dieser zählt neben dem Frühlingsball zu den Veranstaltungshighlights des Tanzsportvereins. Bei den letztjährigen Ballveranstaltungen kamen einige der neuen Clogger auch mit dem faszinierenden Hobby in Kontakt. Begeistert verfolgten sie die anspruchsvollen Choreografien, die von den Rose Island Cloggers bei beiden Terminen im Vorjahr super umgesetzt wurde. Zum ersten Training erschienen im Februar daher bereits 13 Saulheimer Vereinsmitglieder voller Vorfreude. Besondere gespannt auf das Training waren die Aktiven, die bereits 2009 erste praktische Erfahrungen durch ein Trainingswochenende im Bad Homburg sammeln durften. Damals standen „Basic Brush“, „Shuffle“ und „Tripple“ auf dem Programm. Mittlerweile beherrschen sie aber wie der Rest der Gruppe aber auch schon etliche anspruchsvollere Figuren wie „Hop Rock Steps“ und Formationswechsel. Der Ritter-Hundt-Ball am 7. Dezember 2013 bot allen Cloggingfreunden die Möglichkeit, sich vom für die Kürze der Zeit erstaunlich hohen Tanzvermögen zu überzeugen

www.tanzen-in-Saulheim.de

(vielleicht ja auch bald Mitglied bei der EAASDC...)

Nachdruck aus ECTA News Januar 14